

# Gratulation zur Neueröffnung

**Mamming.** (ez) „Fachgeschäfte sind eine große Bereicherung für die Gemeinde Mamming. Wir sind stolz, dass wir Fachleute bei uns haben dürfen, die mit ihren Angeboten unseren Ort aufwerten“, betont Bürgermeisterin Irmgard Eberl, die Michaela Schönherr zur Wiedereröffnung in den neuen Räumen gratulieren durfte.

Seit bereits 25 Jahren gibt es Reitsport Schönherr in Mamming. Und seit Montag bietet man den Service in den neuen Räumen im Postweg 11 an, natürlich mit dem gewohnten Sortiment. Hier hatte das Fachgeschäft auch seine Ursprünge, den Anfang machte man mit Pferdefutter, später kamen Katzen- und Hundefutter sowie Nagetierfutter hinzu. Seit acht Jahren ist man Fachgeschäft für den Reitsport, also Zubehör für Pferd und Reiter.

In den neuen Räumen findet Tier-



freunde alles was das Herz begehrt, Michaela Schönherr konnte sich damit einen Lebenstraum erfüllen. Unterstützung erfährt sie von ihren Eltern, die tatkräftig mitanpacken.

„Du weißt, was gebraucht wird, weil Du es lebst“ – auch künftig wünschte das Gemeindeoberhaupt unternehmerischen Erfolg und viele treue und zufriedene Kunden.